

Code Geass Alternatives Universum wie geht es weiter

Was wäre wenn Lelouch alle augetrickst hätte und die Toten wieder leben würden.

Von Predalon

Kapitel 9: „Wer seid ihr?“ „Lelouch ich bin deine Freundin“

Kapitel 9. „Wer seid ihr?“ „Lelouch ich bin deine Freundin“:

„Wir fliegen zu Academy und sehen dann weiter“, sagte Nunally „vor allem sollte Shirley sich gut um ihn kümmern damit sein Herz und sein gute Seite den Kampf in seinem Inneren gewinnen können.“

Shirley würde rot dabei als die anderen sie dabei ansahen, war es ihr ja doch immer noch peinlich so direkt mit dem Thema Liebe umzugehen. Jetzt hatte sie ihn endlich und konnte mit ihm zusammen sein, jedoch wollte sie lieber erst mal mit ihren Eltern reden.

Diesen Wunsch konnte die anderen sehr gut verstehen und sie Versprachen, dass sie auf Lelouch aufpassen werden so lange sie Weg sei. Alle an der Academy hatten mitbekommen das etwas seltsames Vorging, der Bereich der Schülervertretung war für alle Gesperrt worden, bis auf weiteres hieß es.

Lelouch war seit der Attacke von Suzaku nicht wieder erwacht und so langsam machten sie sich sorgen um ihn ob ihm auch wirklich nichts passiert ist. Nach 3 Wochen öffneten sich erstmals wieder die Augen von Lelouch, Milly passte gerade auf ihn auf als er erwachte.

„Hallo Lelouch na wieder unter den Lebenden?“, fragte sie ihn. Er antwortet aber nicht.

Shirley die am nächsten Morgen wieder zurückkommen wollte wird sich bestimmt freuen dachte sie so vor sich hin. Shirley kam am nächsten Morgen sehr früh, Milly erwartet sie bereits:

„Hallo Shirley, wie war es bei deinen Eltern.“

„Es war gut, Lulu hat meiner Mutter etwas von einem Fehler erzählt und in meinem

Sarg würde eine Unbekannte liegen.“.

„Was ist mit deinem Vater?“.

„Da hatte er meiner Mutter erzählt das der Mann zwar die Dokument meines Vater dabei hatte und auch so ähnlich aussah weshalb ich ihn ja auch als meinen Vater identifiziert habe, aber der Mann jemand sei der ihm die Dokumente gestohlen habe außerdem war er verletzt weshalb er sich nicht melden konnte.

Es geht ihm auch sehr gut er sagte mir was Lulu alles getan hat und wie leid ihm das alles tut, er war ja schon etwas länger wieder daheim und hat mitbekommen was für Aktionen Lulu gemacht hat um diese Welt zu erschaffen und als er das Attentat im Fernsehen sah konnte er das kaum glauben wusste er doch das Lulu 2 Seiten hatte und er eigentlich Zero war, ja er hat meinem Vater erzählt das er Zero ist, weil er die Schuld über meinen Tod wohl kaum verkraften konnte.

Er war besorgt da er wusste dass ich ja auch Leben sollte. Als ich ihm erzählte das ich ihn, in Lulu verliebt sei, sagte er mir das scheint auf gegenseitigkeit zu beruhen, er erzählte mir, das, als er Lulu getroffen hatte immer ein Foto von mir bei sich hatte wo wir beide drauf waren beim einem Fest und welches er ständig wenn er Zeit dafür bekam anschaute in der Hoffnung das niemand das sehen könne, mein Vater habe das nur durch Zufall gesehen wie er das Foto anschaut und Tränen vergossen hat.

Er muss sehr gelitten habe darunter meinte mein Vater, daher konnte er auch nicht verstehen wieso er nicht mit mir zusammen zurück kommen wollte und bei uns ein beschauliches Leben, leben wollte, als er ihm das Angeboten hatte, sagte Lulu nur das es immer noch eine Aufgabe für ihn gibt die er zu erfüllen habe und bei dem Attentat verstand mein Vater.

Er konnte nicht bei mir bleiben nachdem er mich Wiedererweckt hat weil er diese wirklich friedlich Welt mit seinem Leben als Tauschobjekt erschaffen wollte, was ja auch gelang und von da an empfand er sehr großen Respekt, wäre er doch froh gewesen wenn er ihn eines Tages als Schwiegersohn in der Familie begrüßen hätte dürfen, egal welchem Stand er angehört, aber da er ja wirklich ein Prinz ist hat meinen Vater sehr überrascht.

Weil er sich nicht vorstellen konnte das sich so jemand in seine Tochter wirklich verlieben könnte. Aber er hat gemerkt das Lulu nicht nur mit mir spielen wollte, wie viele die dem Hochadel angehören das mit den niederen Rängen machen, daher meinte er das wir wohl nicht so schnell zusammengekommen sind. Obwohl er wusste das ich in Lulu über alles verliebt war und er mit mir machen könnte was immer er wollte.“.

„Siehst du Shirley, ich kenne sonst keinen Kerl der für seine liebe die Liebste wieder auferstehen lassen würde mitsamt ihrem Vater um sie glücklich zu machen.“.

„Ja das sagte mein Vater auch, ich könne mich glücklich schätzen dass so jemand mich liebt. Sag mal wie geht es denn hier voran ist er mittlerweile erwacht?“.

„Ja er ist wieder aufgewacht, aber er hat seit dem nichts gesagt.“

„Nichts? Das ist ja gar nicht seine Art sonst?“

„Naja vielleicht solltest du gleich zu ihm gehen und ihn begrüßen dann sagt er ja vielleicht was.“

„Ja das sollte ich tun nun wo ich ihn habe lasse ich ihn nicht wieder los, egal was passiert!“ sie gingen beide zum Zimmer wo Lelouch liegt und bemerkten das Kallen die Nacht über Wache gehalten hatte.

Als sie sah wer da rein kam freute sie sich, sie sagte: „Er war 2 mal wach heute Nacht aber hat noch immer nichts gesagt.“ Lelouch bemerkte das diesen morgen mehr Leute als üblich hier waren und ihn Beobachteten. Er merkte wie jemand näher kam, plötzlich hatte er einen Kuss auf dem Mund er schlug die Augen auf, der Kuss kam von Shirley.

Er machte den Mund auf: „Wer seid ihr?“ Shirley, Milly und Kallen konnten kaum fassen was sie da hörten. Hört der Junge denn nie mit seinen Spielchen auf dachte sich Shirley „Ich bin deine dich liebende Freundin!“. Milly aber bemerkte das Lelouch wohl nicht spielte er schaute sich im Zimmer um, wie jemand der sich an nichts mehr erinnern kann, Suzaku hatte ihm die Zero Maske auf den Nachttisch gelegt damit er wusste er war in Sicherheit, sein Blick blieb kurz bei dieser hängen doch konnte er sie nicht zuordnen und sein Augen suchten weiter nach irgendwas bekannten in diesem Raum aber sie fanden nichts, er wusste nicht wer er war, wo er war noch wer die Anwesenden waren.

„Shirley kommst du mal kurz“ sagte Milly dann, als sie weit genug vom Bett weg waren sagte sie zu Shirley und Kallen:

„Ich glaube das spielt er nicht er weiß wirklich nicht mehr wer er ist und wer wir alle sind, seht ihr wie er mit den Augen das Zimmer absucht, er müsste hier eigentlich alles kenne, er hat dieses Zimmer selbst mit eingerichtet, aber vor allem müsste ihm ja wohl sein Maske aufgefallen sein aber diese hat er nur kurz angeschaut ohne sie weiter zu erkenne, aber jetzt scheint für ihn alles neu zu sein.“

Shirley und Kallen guckten nochmals in Richtung des Bettes aber die Augen von Lelouch waren wieder geschlossen.

„Was sollen wir jetzt tun?“ fragte Shirley.

„Als erstes sollte Suzaku, Nunally und Euphi herkommen so wie der Arzt der Academy. Wir müssen rausbekommen wie das passieren konnte!“

Lelouch lag so in seinem Bett und dachte über das nach was eben gerade passiert ist, wieso hatte ihn diese Mädchen geküsst, es fühlte sich richtig und gut an, es kam ihm auch so vor als wenn er sie kennen würde jedoch erkannte er nichts an seiner Umgebung wieder oder die Personen die da mit ihm im Raum waren. Nach 20 Minuten waren alle im Zimmer sie konnte es nicht fassen was Milly ihnen erzählte. Der Arzt

untersuchte ihn gerade, als er fertig war kam er herüber und sprach mit allen: „ Kann es sein das er bevor ihr ihn hier hergebracht habt, er mit dem Kopf aufgeschlagen ist?“.

Alle schauten in die Richtung von Suzaku. „Es kann sein das er beim hinfallen auf eine Kante gefall ist mit dem Kopf, zumindest war da etwas Blut am Boden.“.

„Okay das habe ich mir gedacht er hat eine Amnesie das ist nicht Schlimmes es kann aber dauern bis er sich an alles wieder erinnern kann“, sagte der Doktor und ging.